

La Diputación destinará 600.000 euros a mejora del tramo de carretera entre Bercianos de Aliste y Sarracín

Las obras se ejecutarán durante los meses de verano. Javier Faúndez se ha comprometido con los alcaldes afectados a acometer la reparación una vez se saque de la Sierra de la Culebra la totalidad de la madera de los árboles afectados por los incendios del 2022.



*Por Gabinete de Prensa
abr. 7, 2024*

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha mantenido un **encuentro con alcaldes de la comarca de Aliste** en el que se ha anunciado que la Institución Provincial tiene programado el acondicionamiento y mejora del tramo de la carretera ZA-P-1407 entre Sarracín y Bercianos de Aliste, con una inversión de 600.000 euros.

La Diputación responde a la petición de los máximos responsables municipales de la comarca, entre ellos los dos de los ayuntamientos afectados por este tramo de carretera, como son **Fernando González Rodríguez**, de San Vicente de la Cabeza, y **Germán Matellán Fernández**, de Riofrio de Aliste.

Las obras se ejecutarán a través del contrato de mantenimiento de carreteras de la Institución Provincial y comenzarán en verano, una vez se haya sacado la práctica totalidad de la madera en esta zona la Sierra de la Culebra dañada por los incendios del mes de junio del 2022.

Se trata de un **tramo de 7.250 metros** que dispone de un ancho de calzada que oscila entre 6,10 y 6,20 metros, que presenta **daños fruto del paso de los camiones pesados** que trabajan en el transporte de la madera extraída de la zona.

La actuación consiste en la **extensión de una nueva capa de rodadura de mezcla bituminosa en caliente de 5 centímetros** de espesor, excepto en alguna zona donde se ha apreciado una mayor deformación en la que previamente se extenderá una capa de regularización.

La obra se completará con la limpieza de cunetas, arropo de arcenes y señalización horizontal, vertical y balizamiento, junto a la ejecución con mezcla bituminosa en caliente de los entronques con los caminos rurales y vecinales que ahora son de tierra.

La carretera **ZA-P-1407** tiene una **longitud total de 43,94 kilómetros** y es una de las conexiones más utilizadas por los alistanos para salir a Benavente y comarca. Comienza en el cruce de la N-631 de acceso a **Ferreras de Abajo**, pasa por **Ferreras de Arriba** (donde enlaza con la Z-V-2638 dirección a Villardeciervos) y continúa por **Sarracín de Aliste**, **Campogrande de Aliste**, **Bercianos de Aliste**, **Rabanales**, **Matellanes** para finalizar en **Alcañices**, enlazando con la N-122.

OBRA DE DRENAJE EN SARRACIN

La Diputación ha concluido también una actuación en Sarracín enmarcada en el proyecto de “Mejora de seis obras de drenaje transversal en la Red Provincial de Carreteras”.

La obra del Arroyo Carballal en Sarracín, con una inversión de 26.574,82 euros, se localiza en el punto kilométrico 24+040 de la carretera ZA-P-2434.

La obra de drenaje constaba de un tubo de 0.60 metros y presentaba problemas hidráulicos que causaban la inundación de la calzada en el municipio alistano por los arrastres que taponaban el paso del agua cuando aumentaba el caudal del citado arroyo.

La estructura anterior se ha sustituido por un nuevo marco de 1 por 0,8 metros libres y una longitud del cuerpo de obra de 12 metros.